



ALLWEILER ist eines der innovativsten Unternehmen Deutschlands

Allweiler zählt laut einer Studie von Focus Money und Deutschland Test zu den innovativsten Unternehmen Deutschlands und wird mit dem Innovationspreis 2017 in der Branche Maschinenbau ausgezeichnet.

Im Rahmen einer Studie wurden die 5.000 mitarbeiterstärksten Unternehmen in Deutschland in den relevanten Themengebieten Innovationsfähigkeit, Investitionen, Forschung & Entwicklung, Produktneuheiten und Technologie untersucht. Mehr als 21 Millionen Nennungen in den Sozialen Medien wurden dabei im Auswertungszeitraum 2016 bewertet und nach Branchen sortiert. In der Branche Maschinenbau erzielt Allweiler ein überdurchschnittliches Ergebnis und erhält damit ein gutes Zeugnis seiner Innovationsleistung.

„Als Partner unserer Kunden arbeiten wir ständig an zukunftsweisenden Lösungen, um gemeinsam die Herausforderungen der Zukunft erfolgreich zu bewältigen. Dabei behalten wir immer auch Kosten- und Zeiteinsparungen im Kundenunternehmen im Blick.“ so Christian Martin, Director Global Product Management.

Genau diesen Kundennutzen verfolgt die OptiFix™, eine neue und innovative Option für Exzentrerschneckenpumpen, die Allweiler Anfang 2018 auf den Markt bringt. Bei der Abwasseraufbereitung kann die Schnelltausch-Konstruktion die mittlere Reparaturzeit um ganze 85 Prozent verringern und die Lebensdauer der Pumpe um bis zu 500 Prozent verlängern, wenn sie mit der patentierten ALLDUR Statorlösung kombiniert wird.

Auch in anderen Branchen bietet Allweiler innovative Lösungen an, zum Beispiel mit den Smart Solutions CM-1000 und IN-1000. Diese elektronischen Überwachungssysteme maximieren die Effizienz der Pumpen, erhöhen die Betriebssicherheit und reduzieren gleichzeitig Betriebs- und Wartungskosten sowie Ausfallzeiten.